

Artikel vom 26.04.2017

Neuwahlen

Karl Scherlin neuer Vorsitzender ASP-Donau-Ries



CSU-Kreisvorsitzender Ulrich (rechts) gratuliert Karl Scherlin (links) zur neuen Aufgabe als Kreisvorsitzender des ASP-Donau-Ries.

Karl Scherlin wurde zum neuen Kreisvorsitzenden des CSU Arbeitskreises Außen- und Sicherheitspolitik Donau-Ries gewählt. Er folgt dem langjährigen und verdienten Vorsitzenden Franz Messmer nach. „Ich danke den Anwesenden für das Vertrauen und werde mich mit meiner Erfahrung einbringen, um das wichtige Thema im Landkreis angemessen zu besetzen“, so Scherlin nach der Wahl.

Der 46-jährige Bundeswehrsoldat und Unternehmer ist seit vielen Jahren mit Außen- und Sicherheitspolitischen Fragen betraut. Er war als Soldat in mehreren Auslandseinsätzen, u.a. auf dem Balkan und in Afghanistan, und kann auf viele persönliche Erfahrungen und Kontakte zurückgreifen.

„Ich freue mich, dass wir einen so guten Nachfolger für Franz Messmer finden konnten und wünsche Ihm alles Gute für die neue Aufgabe!“, so der CSU-Kreisvorsitzende Ulrich Lange, MdB.

Messmer bleibt dem ASP erhalten und übernimmt gemeinsam mit Josef Keller und Gerhard Zembsch das Amt der Stellvertreter, Schriftführer ist Wolfgang Zinnecker.

